

Domènech Belis, presidente CB Mollet

## «Buscamos una plaza en 1.<sup>a</sup> B»

El pasado jueves veintidós de junio, mantuvimos una larga y provechosa conversación con Domènech Belis, nuevo presidente del C.B. Mollet. Una presidencia que ostenta desde hace aproximadamente un mes, cuando en la Asamblea Ordinaria Anual de Socios el anterior presidente, Josep Garriga, pidió la dimisión a los socios de

—A modo de introducción, ¿cómo resumiría su trayectoria en el Mollet?

—Básicamente, y en breves palabras, diré que fue en 1982 cuando la directiva de aquel entonces se puso en contacto conmigo y me ofreció entrar

a formar parte de ella como Relaciones Públicas del club. Acepté, pero a la temporada siguiente empecé a ocuparme de la parte técnica, que fundamentalmente es lo que he venido haciendo durante estos casi siete años. Me

este veterano club. Una nueva página se ha comenzado a escribir en el libro de la historia del Bàsquet Mollet, una nueva etapa en la historia de la entidad que con absoluta seguridad se verá contagiada de la juventud y el dinamismo de este molletense que apenas ha superado los treinta años.

ocupaba de los fichajes de jugadores, de técnicos y entrenadores, etc.

—El anterior presidente puso el listón muy alto, tanto deportivamente como en el aspecto económico, ¿espera superar a su predecesor?

—El trabajo realizado por el presidente Garriga durante todos estos años es digno de elogio, pues ha salvado temporadas económicamente muy difíciles y ha mantenido al Mollet luchando en los puestos de cabeza en las

últimas temporadas. La Junta que presido tiene claro lo que cuesta mantener un equipo de esta categoría, el trabajo que hay que invertir y el modo de hacerlo. Solamente puedo decirle que ha hemos empezado a trabajar duro en todos los aspectos y que seguiremos haciéndolo. Se nos presenta una temporada muy dura y pretendemos afrontarla trabajando a fondo.

—¿Qué objetivos se ha marcado Domènech Belis para el Mollet 89-90?

—El objetivo primordial es que el Mollet esté en los puestos de cabeza de esta Segunda División Nacional de Baloncesto. Queremos un equipo competitivo que nos lleve a las fases de ascenso y si es posible a 1.<sup>a</sup> B. La categoría de nuestra entidad, e incluso nuestro pueblo, merecen tener un equipo de bàsquet entre la élite. Esta temporada que viene pretendemos luchar por el ascenso. La dirección técnica la seguirá ostentando Roger Sampere y como segundo entrenador estará Albert Saborit.

—¿Cree sinceramente que Mollet se merece un equipo entre la élite del baloncesto español?

—Lo cierto es que el ciudadano de Mollet está muy poco motivado respecto al C.B. Mollet, pero lo cierto es que tampoco se sienten identificados respecto al hockey, que está en División de Honor o al fútbol. Por esta razón nos pensamos plantear seriamente el problema y queremos crear un ambiente especial, lograr que la gente se identifique con el club. Para ello estamos analizando la posibilidad de crear un segundo equipo senior que militando en la categoría provincial diese cabida a todos esos chicos de Mollet que una vez llegan a la edad senior no pueden continuar jugando. Es nuestra intención aglutinar a este

grupo de jugadores, hacer que continúen jugando en una categoría importante y permitir que lleguen a jugar en el primer equipo del Mollet si alcanzan el nivel adecuado.

—¿Cómo se plantean las relaciones con el Ayuntamiento de Mollet?

—La anterior Junta Directiva se puede decir que llegó a romper todo tipo de diálogo con el consistorio por problemas que no voy a discutir ahora. Nuestra Junta pretende mantener en un tono cordial toda relación con el Ayuntamiento. La acogida que hemos recibido por parte de las autoridades municipales a la hora de presentarles la nueva Junta ha sido más que satisfactoria y la posibilidad de un trabajo en común es ya una realidad. Por el momento, el Club y la Concejalía de Deportes, con Rafael Alarcón a la cabeza, organizarán conjuntamente la Escuela de Iniciación al Baloncesto del año próximo, y unas 48 horas de bàsquet que se celebrarán en septiembre próximo, probablemente el 9, 10 y 11. La Escuela de Iniciación está dirigida a niños de entre 6 y 14 años que quieran iniciarse en este deporte de la canasta. Añadir sólo que ante este buen comienzo esperamos una máxima colaboración por parte del Ayuntamiento de Mollet en la tarea de sacar adelante a este Club, que verdaderamente es lo que nos interesa a todos.

J. Español Moreda

La Junta Directiva al completo

- **Presidente:** Domènech Belis.
- **Vicepresidente:** Isidro Prat, Dr. Español, Jordi Pi y Josep Codina.
- **Delegado Federativo:** Enric Busquets.
- **Vocales:** M. Moitón, Angel Ros, Santi Pi, J. Rebull, J. Moñras y Lluís Farré.



Rafel  
Joier

Rafel Bartolot i Salazar  
Gaietà Ventalló, 5 Tel. 593 84 25  
MOLLET DEL VALLES

# El Gent està millorant...